

Kutterfisch

Fischereibetrieb in Cuxhaven



Die Kutterfisch-Zentrale GmbH mit Sitz in Cuxhaven wurde 1964 als Verarbeitungsbetrieb der Erzeugergemeinschaft Nordsee eG gegründet. Ziel war – und ist es auch heute noch –, das Absatzrisiko der einzelnen Fischereiauktionen zu reduzieren. Seit **1998 fährt Kutterfisch mit eigenen Schiffen** auf Fangfahrt und hält **auch die Vermarktung** der Fänge in eigener Hand. Auf den acht eigenen Kuttern steuern die Mannschaften hauptsächlich die **mittlere Nordsee** bis hoch vor die Faröer-Inseln, Kattegat und Skagerak und die **gesamte Ostsee** an.

Zur Kutterfisch-Zentrale GmbH gehören neben den 8 Schiffsgesellschaften auch die Salz- und Trockenfisch GmbH, Cux-Trawl als Ausrüster und die „Kutter – und Küstenfisch Rügen GmbH“ in Sassnitz auf Rügen. Die Produkte der Kutterfisch tragen das Gütesiegel der „Marine Steward Council (MSC)“, das auf nachhaltige Fischerei und Schutz der weltweiten Fischbestände hinweist.

Das **ZDF** hat im Mai 2010 eine dreiteilige, interessante Serie über den harten Alltag der Kutterfisch-Kapitäne ausgestrahlt. Der Titel der Serie war **„Windstärke 9 – Höllenritt der Hochseefischer“**. Sollte die Serie noch einmal wiederholt werden, lohnt es wirklich sie anzusehen.

Eckhard Zerth